

CURSO "CREA INFOGRAFÍAS CON GENIAL.LY"

CURSO 2020/2021

JUSTIFICACIÓN

Con la infografía se pretende hacer llegar a los alumnos, un mayor volumen de datos e información con el objetivo de hacer llegar la mayor cantidad de ideas en el menor tiempo posible y de una forma más amena, rápida y efectiva a la vez que motivamos su interés por la materia. La infografía ayuda a favorecer la enseñanza, ya que al estar basada en imágenes, es más fácil de asimilar que el texto. Eso sí, hay que tener en cuenta que una infografía no sustituye al texto, si no que es un recurso complementario.

OBJETIVOS

- Favorecer la enseñanza y asimilación de contenidos de una manera más amena.
- Utilizar un programa gratuito online, para la creación de infografías capaces de representar datos e información de forma sencilla, visual y fácilmente comprensible.
- Adquirir los conocimientos para poder comunicar de manera gráfica.

CONTENIDOS

Introducción • ¿Qué es una infografía? • Breve historia de la infografía • El fundamento de la infografía • Anatomía de una infografía y psicología de la percepción • Pasos para crear infografías Herramientas para crear infografías: Genial.ly • ¿Qué es Genial.ly? • Conoce su interfaz • Presentaciones • Imágenes interactivas • Infografías horizontales y verticales • Insertar contenido externo

METODOLOGÍA

En el curso se utilizarán tutoriales en pdf y video tutoriales. La forma de valorar el trabajo de los alumnos, será mediante ejercicios prácticos y cuestionarios. Las sesiones se realizarán de forma **no presencial utilizando herramientas digitales sincronas (MEET de Google) y asincronas (Moodle).**

PONENTE

Nuria López Pinel, Técnico Superior en Fotografía Artística, con gran experiencia en la impartición de actividades formativas.

DURACIÓN Y TEMPORALIZACIÓN

Las sesiones a través de Meet tendrán lugar los días 8, 13, 15 y 21 de abril, de 17,00h. A 19,00h. Las 4 horas restantes hasta completar las 12 horas totales del curso se dedicarán a la realización de ejercicios prácticos en la Moodle.

DESTINATARIOS Y CRITERIOS DE SELECCIÓN

- Docentes en activo de centros sostenidos con fondos públicos de Extremadura de niveles previos al universitario, pertenecientes al ámbito del CPR de Azuaga.
- Otros docentes en activo en centros sostenidos con fondos públicos de Extremadura de niveles previos al universitario.

El número mínimo de **participantes es de 10 y el máximo de 30**. Se tendrá en cuenta el orden de inscripción al aplicar cada criterio.

CERTIFICACIÓN

Para finalizar la acción formativa, los participantes deberán cumplimentar un cuestionario de evaluación online. Se evaluará el grado de adquisición de objetivos y contenidos mediante el análisis de las prácticas realizadas durante el desarrollo de la actividad.

Se expedirá un certificado de **12 horas (1 crédito)** a los docentes que asistan de forma activa al menos al 85% de la duración del curso. Orden 31-10-2000 (DOE 4 de nov.).

INSCRIPCIONES Y LISTAS DE ADMITIDOS

Se realizará a través de la ficha de inscripción de la web del CPR <http://inscripciones.educarex.es/index.php?id=74577>. **El plazo máximo de inscripción es el día 5 de abril de 2021. La lista de admitidos se publicará el día 7 de abril** en la web del CPR.

ASESORA DE REFERENCIA

Ana M. Martínez Rodríguez, Asesora de Desarrollo Curricular del CPR de Azuaga. anamartinez.cpazuaga@educarex.es. Tel. 924018712(48712)



Unión Europea



C/ Miguel Hernández, s/n
Tel: 924 01 87 15
E-mail: cpr.azuaga@educarex.es

Fondo Social Europeo
Una manera de hacer Europa